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SHEVA 
Procès-Verbal de  

l’Assemblée Générale Ordinaire  
du 1er décembre 2018 

 

 
 
 
 
L’Assemblée Générale Ordinaire annuelle de la SHEVA s’est tenue le samedi 1er décembre 2018 à 
17h30, à Maisons-Alfort. 
 
L’ordre du jour transmis par convocation électronique à tous les adhérents était le suivant : 

1. Rapport d’activité (contexte général de l'exercice, compétitions, animations, cavalerie, 
équipe technique, travaux et investissements, perspectives...) 

2. Rapport financier (résultat d’exploitation, bilan) 
3. Questions diverses 
4. Quitus 
5. Élection du Conseil d’Administration : renouvellement par tiers des administrateurs 

 
Le Bureau de l’Assemblée Générale Ordinaire était constitué du Bureau du Conseil d’Administration 
sortant : Anne BOISSON-SCHALLER (Présidente), Ivan MOSZER (Vice-Président), Bénédicte DAIX 
(Trésorière) et Laurence MIROIR (faisant fonction de Secrétaire). 
 
La feuille d’émargement a permis de recueillir la signature de présence de 30 membres actifs. De 
plus, 30 pouvoirs valides ont été enregistrés. Le quorum requis pour la tenue de l’Assemblée 
Générale Ordinaire a été donc atteint, plus d’un quart des 178 adhérents de l’Association avec voix 
délibérative et à jour de leur cotisation, soit 44 personnes, étant présents ou représentés. 
 
Le contenu de l’Assemblée Générale Ordinaire (rapports d’activité et financier) figure dans le 
diaporama utilisé lors de la réunion, et joint en annexe de ce procès-verbal. 
 
Les points de discussions suivants ont été soulevés lors de la séance de Questions/Réponses : 

• Il est suggéré de proposer un mécanisme pour donner priorité aux cavaliers, lors des 
réinscriptions annuelles, sur les reprises auxquelles ils sont déjà inscrits ; ce sujet est débattu 
car le point de vue inverse, consistant à promouvoir un brassage des adhérents et à 
permettre à chacun d’avoir une chance de s’inscrire à l’horaire qu’il préfère, est également 
avancé. 

• Les actions d’achats groupés (par ex. gilets airbag) sont appréciées et devraient être 
étendues. 

• Une adhérente indique l’existence d’un rapport du Sénat sur le retour à un taux réduit de 
TVA pour la filière équine. 

 
Le quitus a été donné à l’unanimité par l’Assemblée Générale au Conseil d’Administration sortant 
pour la gestion qu’il a assurée et les actions qu’il a entreprises durant l’exercice 2017-2018. 
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Le renouvellement partiel de la composition du Conseil d’Administration (1 membre démissionnaire 
et 4 membres en fin de mandat) a abouti à : 

• l’élection de Bérengère BOUDEAU et Aurélie PHILIP ; 
• la réélection de Catherine LAROCHE, Rachel MOORE et Ivan MOSZER. 

Ces candidatures ont recueilli l’unanimité des suffrages. 
 
La composition du nouveau Conseil d’Administration est donc la suivante : 

• Premier collège (12 membres adhérents) : Anne BOISSON-SCHALLER, Catherine BOISSON-VIDAL, 
Bérengère BOUDEAU, Bénédicte DAIX, Isabelle DURAND-ZALESKI, Marie-Gaëlle FROELIGER, 
Catherine LAROCHE, Laurence MIROIR, Rachel MOORE, Ivan MOSZER, Aurélie PHILIP et Caroline 
SALLES. 

• Pour rappel, les membres du deuxième collège (3 élèves vétérinaires membres de la 
SECEVA), élus de manière séparée, sont les suivants : Claire DELAUNAY, Anaëlle LELAN et Alma 
MARTEAU. 

 
Le nouveau Conseil d’Administration, réuni en séance le 11 décembre 2018, a procédé à l’élection de 
son Bureau comme suit : 

• Présidente : Anne BOISSON-SCHALLER 
• Vice-Président : Ivan MOSZER 
• Secrétaire : Laurence MIROIR 
• Vice-Secrétaire : Bérengère BOUDEAU 
• Trésorière : Bénédicte DAIX 
• Vice-Trésorière : Aurélie PHILIP 

 
 
 
 
 
 
 
 
Le Vice-Président : Ivan MOSZER La Présidente : Anne BOISSON-SCHALLER 



1er décembre 2018

Société Hippique de l’École Vétérinaire d’Alfort

S.H.E.V.A.

Assemblée Générale Ordinaire
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ORDRE DU JOUR
• Présentation des membres du Conseil d’Administration

• Rapport d’activité 2017-2018
➢ Cavaliers / adhérents

➢ Équipe technique

➢ Cavalerie

➢ Organisation

➢ Animations, stages et challenge

➢ Équipes Compétition

➢ Communication

• Rapport financier 2017-2018

• Questions

• Quitus

• Élection des membres du Conseil d’Administration

• Pot convivial
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LIONEL

Au nom de tous : cavaliers, 
collègues, administrateurs, 
amis, nous te remercions 

infiniment pour avoir su si bien 
transmettre ton amour du 

cheval, pour ta générosité, ton 
engagement, et pour tout ce 

que tu nous as apporté, 
professionnellement et 

humainement.

Tendres pensées à Amandine 
et à tes proches.

Nous te t’oublions pas.
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MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

Bureau

Anne BOISSON-SCHALLER Présidente

Ivan MOSZER Vice-président

Bénédicte DAIX Trésorière

Elsa BOURGUIGNON Secrétaire

Catherine BOISSON-VIDAL Licences

Sandrine DE BROUSSE Communication

Isabelle DURAND-ZALESKI Relations avec les adhérents

Marie-Gaëlle FROELIGER Communication et animations

Laurence MIROIR Animations

Rachel MOORE Poney-club

Catherine LAROCHE Travaux et entretien

Caroline SALLES Retraite poneys et chevaux

Claire DELAUNAY 

Anaelle LELAN

Alma MARTEAU

Membres de la 
SECEVA  
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RAPPORT D'ACTIVITÉ 2017-2018
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ÉVOLUTION DES LICENCIÉS
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ÉVOLUTION DES LICENCIÉS
Taux de fidélité

S H ECOLE
VETERINAIRE D ALFORT

est dans le 1er tiers des clubs
de France pour la proportion de

cavaliers fidèles en 2018.

Anciens cavaliers ayant renouvelé leur 

licence à la SHEVA :

68% en 2014  (63% VDM, 61% IDF)

71% en 2015 (63% VDM, 61% IDF)

69% en 2016 (64% VDM, 60% IDF)

68% en 2017 (53% VDM, 59% IDF)

68% en 2018 (63% VDM, 59% IDF)

SHEVA – Assemblée Générale ordinaire – 1er décembre 2018 8/46

LICENCIÉS 2018
Fléchage des licences chevaux / poneys
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INSCRIPTIONS 2018-2019

Forfaits Compétition

Places disponibles Cheval

Forfaits Cheval

Forfaits Poney

Places disponibles Poney
Remplissage

89 %

Remplissage
93 %

(au 27/11/2018)

174 nouveaux adhérents
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ENQUÊTE NON-RÉINSCRITS
Pourquoi n’êtes vous pas inscrit(e) cette année ? Questionnaires envoyés : 162

Réponses : 46
Taux de réponse : 28 %

Je ne suis pas satisfait(e) de l'enseignement

Je ne suis pas satisfait(e) des chevaux/poneys

Pour des raisons financières

Je n'ai pas trouvé d'horaires compatibles avec mon emploi du temps 

J'ai déménagé

Je n'ai plus envie de pratiquer l'équitation
Je n'ai pas trouvé de place disponible à mon niveau

15 %

Autres (SHEVA)

Autres (externes : santé, disponibilité, achat cheval...)

34 %

51 %

Facteurs externes

Organisation SHEVA

Améliorations ?
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ENQUÊTE NON-RÉINSCRITS
Etes-vous actuellement inscrit(e) dans un autre club ?

����

Horaires, finances

Déménagement, études
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RELATIONS ADHÉRENTS
Objectifs

� Traiter les demandes de remboursement

� Régler les différends au sujet des stages, concours«
� Expliquer les clauses de l’adhésion à l’association relatives au 

remboursement des forfaits
▪ uniquement forfaits annuels
▪ pour 1/mutation professionnelle en dehors de la région parisienne ou 2/ accident équestre à la SHEVA
▪ remboursement de 30% du forfait pour demande avant le second trimestre (montant moindre après)

� Préserver les intérêts financiers de l’association 

Bilan 2017-2018
� Environ une dizaine de demandes formulées au Conseil d’Administration

� Motifs : raisons personnelles, grossesse, déménagement, chute

� Attention aux raisons médicales sans rapport avec l’équitation : ce n’est pas 
un motif de remboursement, même avec certificats

� Discussion des cas individuellement par le CA et proposition de solutions par 
courrier aux adhérents
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ÉQUIPE TECHNIQUE

Jessica 
BARLIER

Charlène 
QUEMENER

Vincent 
GUITTET

Enseignants Palefreniers-Soigneurs

Gérald 
NAVAS

Mélina
HEBERT

Cédric BRIAND     

Directeur et Enseignant

Marine 
DENOS

Merci à Muriel et Philippe pour toutes 
ces années de loyaux services.

Bonne retraite !
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CAVALERIE

Pas de changements notables depuis l’année dernière

Effectif total équidés
• Piquet chevaux : 33

• Piquet poneys : 12
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Junon (21 ans)

Junon a rejoint un autre poney dans un 
pré du Tarn et Garonne où elle profite 
pleinement de sa retraite et du soleil !

Univers (10 ans)

Univers a rejoint un petit centre 
équestre dans la campagne 

bretonne qui sera plus adapté à 
sa santé fragile. 

RETRAITE CAVALERIE
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Muscat (18 ans)

Muscat a rejoint son copain Oulmès dans 
le Marais Poitevin où Anne-Lise prend 

bien soin d’eux.

RETRAITE CAVALERIE

Merci pour vos dons à l’occasion des 
ventes de gâteaux ou d’objets 

personnalisés lors des animations SHEVA !
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GRANDE ENQUÊTE 2018
Questionnaires envoyés : 485
Réponses : 196
Taux de réponse : 40 %

Quelle est votre 
opinion sur la SHEVA ?

Profil des répondants

Ancienneté
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GRANDE ENQUÊTE 2018

Quels sont selon vous les points 
forts de la SHEVA ?

Quels sont selon vous les points 
faibles de la SHEVA ?

Indices de satisfaction
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ORGANISATION 2018-2019

Eveil poney : Proposé aux enfants de 3 à 4 ans un dimanche par mois, cette activité est basée sur 
des jeux d’éveil pour encourager l'autonomie sur le poney et favoriser la psychomotricité

Challenge étendu à tous les niveaux et aux poneys, sur journées complètes avec repas sur place, 
et captation vidéo des prestations

Une équipe d’initiation à la compétition en obstacle 

Les nouveautés proposées cette année 

PONEY

Reprises spécialisées dressage de niveau Galop 2-3 et Galop 4-5

Une équipe d’initiation à la compétition Club 4 -3 : accessible aux Galop 4 / Galop 4-2ème année 

CHEVAL

Ouverture du club prolongée jusqu’à la mi-juillet (stages, sorties)

POUR TOUS
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KAVALOG

� Mis en place pour la saison 2016-2017

� Évolutions depuis la dernière AG :
➢ Gestion des récupérations : 6 récupérations possibles sur l’année, à utiliser dans 

les deux mois suivant la reprise annulée donnant lieu au bon de récupération 

➢ Aucune récupération possible à partir du mois de juin

➢ Paiement immédiat des heures isolées par système de carte

Logiciel spécialisé dans la gestion de centres équestres
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ANIMATIONS

17 septembre 2017

Journée du cheval
17 décembre 2017

Fête de Noël
16 juin 2018

Fête du Club
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ANIMATIONS
Fête du club : Animations, soirée karaoké et biathlon laser !

Animations pour petits et grands, pas de deux des élèves monitrices, surprises pour le départ en retraite de Muriel et Philippe

Le biathlon laser ! Quand la musique est 
bonne…

Philippe et Muriel ont reçu beaucoup de 
cadeaux !
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STAGES ET CHALLENGE
• Nombreux stages et animations Chevaux et Poneys

Pony-games, Halloween, soins aux chevaux, éthologie, 
Véronique Bartin (méthode Alexander), dressage, 
obstacles, balade à Fontainebleau«

• Stages Poneys à thème pendant les vacances scolaires
Stage Far West, Poney Circus 2018

• Challenge interne
5 épreuves : Dressage, Hunter et Obstacles
Novembre 2017 à avril 2018
Pour les Galop 3 à Galop 7
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ÉQUIPES COMPÉTITION
Équipe Club coachée par Muriel

� Sorties en concours de dressage et d’obstacles, nombreux classements en 
niveaux Club 2 et Club 1

� Championnat départemental du Val de Marne : Juliette M. remporte une 
médaille de bronze en Club 1 avec Querida

� CSO du Grand Prix Classique de Fontainebleau sur deux jours : médaille de 
bronze en Club 2 pour Nina/Sango et Juliette P./Muscat
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ÉQUIPES COMPÉTITION

� Sorties en concours d'obstacles

� Stage à Deauville

� Stage Max Thirouin (cavalier de compétition) à la SHEVA

� Nombreux classements en niveaux Amateur 3 et 2

� Championnat départemental du Val de Marne : Arnaud et Bonus sont 
vice-champions en Amateur 1, 1m15 !

� Elsa avec Quiriel est championne inter départemental Elite : une soirée est 
organisée le 12 janvier pour les lauréats au Moulin Brûlé de Maisons-Alfort

Équipe Amateur coachée par Cédric
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ÉQUIPES COMPÉTITION
Mais la compétition, c’est aussi :

� Des voyages (Fontainebleau, Deauville«)

� Des balades (au gré des concours, à la plage, en forêt«)

� Et toujours de bons moments en équipe ! 

Bravo aux cavaliers, 
À nos coaches 
Et surtout «.
A nos merveilleux chevaux !!
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ÉQUIPES COMPÉTITION
En images !
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COMMUNICATION
Facebook Gestion de la page SHEVA

• Montages vidéos : équipes Compétition, Deauville, fête du club, mise au pré«

• Notes : Articles résultats des équipes Compétition, challenges internes, animations, stages, 
activités du poney-club, départ des chevaux à la retraite, système Kavalog «
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COMMUNICATION

� Affiches sur les activités diverses du club et v°ux de Noël

� Affiches sur les animations (journées, soirée)

� Affiche et vidéo sur les nouveautés 2018-2019

� Affiche sur les réinscriptions par internet

Communication interne
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COMMUNICATION

� Mise à jour régulière du site internet

� Création d’un nouveau visuel pour les affiches et flyers grâce à l’aide 
précieuse de nos bénévoles pour le graphisme et l’impression

� Distribution de flyers et affiches dans les communes alentour grâce à 
nos bénévoles

� Informations dans le journal communal et le site internet de 
Maisons-Alfort

Communication externe
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RAPPORT FINANCIER 2017-2018
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BILAN FINANCIER

Produits

Activités 2017/2018 2016/2017 2015/2016

Concours 8 947             7 406   6 135

Examens 3 226             4 284   2 846

Stages 17 298           21 202   20 692

Divers 10 211 8 926 3 109

TOTAL Activités 39 682 41 818 32 782

CA 2017/2018 CA 2016/2017 CA 2015/2016

Forfaits 469 519               496 914   505 700

Activités 39 682 41 818 32 782

Pensions 5 722                    3 963   4 727

TOTAL 541 924               542 208   543 209

2017/2018 2016/2017 2015/2016

Chiffre d'affaire HT 541 924 542 208 543 209
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BILAN FINANCIER

Charges liées à la cavalerie

2017/2018 2016/2017 2015/2016

Alimentation chevaux 77 223 71 692 56 148

Achat animation 6 660 2 547 4 611

Ferrure 16 047 16 941 16 297

Sellerie 2 682 5 672 3 364

Pré 12 796 14 932 12 236

Honoraires + médicaments 
vétérinaires

9 321 9 782 15 870

TOTAL dépenses chevaux 124 729 121 566 108 526
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BILAN FINANCIER

Charges courantes de fonctionnement

2017/2018 2016/2017 2015/2016

Réception et concours 754 416 662

Informatique 4 697 5 598 8 786

EDF, eau, gardiennage 51 621 8 600 12 515

Fournitures, entretien, réparations 15 498 26 620 19 474

Bureau, téléphone, poste 1 823 2 001 3 213

Carburant, péages, transport 4 603 5 715 7 588

Assurances 12 527 12 449 11 846

Location matériel / leasing 12 037 8 701 2 913

Honoraires (GHN & comptable) 6 505 5 888 8 935

Frais acte et contentieux 3 582 3 049 2 345

TOTAL dépenses fonctionnement 113 647 79 037 78 277
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BILAN FINANCIER

Charges de personnel et financières

2017/2018 2016/2017 2015/2016

Salaires et traitements 194 283 194 487 175 033

Indemnités départ 36 503 0 0

Charges patronales 72 345 88 145 64 806

Dotations aux amortissements 53 577 88 698 106 410

Autres charges 31 642

Charges financières (intérêts) 865 1 178 1 993

TOTAL Charges 357 573 372 508 348 242
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RÉSULTAT DE L'EXERCICE

Bilan réalisé avec l'aide du bureau 
comptable COLIBRI

2017/2018 2016/2017 2015/2016

TOTAL produits d'exploitation 561 734 568 258 560 415

Achats matières premières 86 565 79 911 60 865

Charges externes 152 022 117 643 127 623

Salaires et charges sociales 302 920 283 576 252 006

Dotations aux amortissements 41 381 76 654 112 645

Résultat d'exploitation -21 154 10 474 7 276

Résultat financier -158 -917 -1 703

IS 1 333 -219

Résultat financier -19 979 9 338 5 573

Résultat 2017/2018 -19 979
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QUESTIONS

Adresses de contact
Ɣ sheva@sheva.fr��UHQVHLJQHPHQWV�JpQpUDX[�
Ɣ shevaweb@sheva.fr��TXHVWLRQV�VXU�O¶XWLOLVDWLRQ�GHV�RSpUDWLRQV�HQ�OLJQH�©�0RQ�&RPSWH�ª�
Ɣ comptasheva@gmail.com��TXHVWLRQV�VXU�OD�VLWXDWLRQ�ILQDQFLqUH�GH�YRWUH�FRPSWH�
Ɣ ca@sheva.fr��FRQWDFWHU�OH�&RQVHLO�G
$GPLQLVWUDWLRQ�
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QUITUS

L'assemblée générale annuelle de la S.H.E.V.A., réunie ce 

1er décembre 2018 à Maisons-Alfort, donne quitus au 

Conseil d'Administration sortant pour la gestion qu'il a 

assurée et les actions qu'il a entreprises.
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ÉLECTION DES MEMBRES DU 
CONSEIL D’ADMINISTRATION
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CONSEIL D’ADMINISTRATION

• 12 adhérents, élus et rééligibles par tiers tous les 3 ans parmi les membres 
actifs, majeurs, adhérents de plus de 6 mois

• 3 élèves vétérinaires membres de la SECEVA élus chaque année séparément

� Les membres d’honneur (dont le directeur de l’ENVA) et le Directeur 
Technique de la SHEVA sont invités permanents aux Conseils 
d’Administration sans droit de vote

Composition

Membres sortants rééligibles Membre démissionnaire 

� Elsa BOURGUIGNON

� Catherine LAROCHE

� Rachel MOORE

� Ivan MOSZER

� Sandrine DE BROUSSE
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ÉLECTION

Candidats sortants

Nouveaux candidats

� Bérengère BOUDEAU

� Aurélie PHILIP

5 candidats

➔ 5 membres à élire

� Catherine LAROCHE

� Rachel MOORE

� Ivan MOSZER

SHEVA – Assemblée Générale ordinaire – 1er décembre 2018 42/46

NOUVEAUX CANDIDATS

Ayant fait une grande partie de mes études loin de ma 

région, j’ai souhaité trouver un centre équestre qui 

partage mes valeurs.

J’ai tout de suite apprécié l’esprit de convivialité et le soin 

apporté aux chevaux à la SHEVA. Les équipes enseignantes 

et les cavaliers y sont engagés, ce qui contribuent au bon 

fonctionnement du centre équestre. De plus je fais partie 

d'une reprise très agréable et conviviale avec laquelle j'ai 

beaucoup de plaisir à monter à cheval et à passer du 

temps en dehors des reprises.

Cet esprit amical, presque familial, que j'ai ressenti au sein 

du centre est une source d'engagement pour moi vis-à-vis 

de la SHEVA et c’est ce pourquoi je souhaite m’y investir.

Bérengère BOUDEAU
Adhérente à la SHEVA depuis 2017
Reprise Galop 7 du jeudi 20h30
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NOUVEAUX CANDIDATS

Vous m’avez accueillie il y a 6 ans, intégrée 
très rapidement , ce qui a changé ma vie 

parisienne. Depuis je me suis fait  de 
nouveaux amis, eu des coups de c°ur pour 
certains chevaux et peut être même réussi 

à faire quelques progrès!  

Alors aujourd’hui j’ai envie de faire partie 
de l’équipe du CA afin de vous apporter 

mon aide dans la gestion de la structure au 
global et d’apporter ma contribution pour 

le bonheur des humains ou équidés qui 
cohabitent à la SHEVA. 

Aurélie PHILIP
Adhérente à la SHEVA depuis 2012
Reprise Galop 7 du samedi 11h30
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MERCI À TOUS

UN POT AMICAL VOUS EST PROPOSÉ !


